

Yaimé Pérez donne de l'éclat au mémorial Barrientos



La Havane, 27 mai, (RHC).- L'athlète cubaine, Yaimé Pérez, a donné de l'éclat au meeting international d'athlétisme, Mémorial Barrientos, qui se dispute ici à La Havane.

Yaimé Pérez, médaille d'argent au lancer du disque, aux Jeux Panaméricains de Toronto, a en effet fait un lancer de 67,02 mètres aux éliminatoires. Ce n'est pas sa meilleure marque personnelle. Ce n'est pas non plus son meilleur lancer de l'année car elle a lancé le disque à 68,86 mètres au mois de février mais elle a ainsi démontré être en pleine forme face aux Jeux Olympiques. Elle pourra encore améliorer sa performance en finales ce dimanche. Bon courage Yaimé!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/94850-yaime-perez-donne-de-leclat-au-memorial-barrientos>



Radio Habana Cuba